
　

守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和４年３月８日(火）　午後１時50分から午後３時10分まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

①令和３年度事業報告・決算状況について

・新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各プロジェクトの主要な事業が中止となったこと等を報告した。

②令和４年度の方向性について

【意見等】

・Ａプロジェクトの事業となっている「トンボ観察会」について、ここ数年開催できていないが、令和４年度は開催

したいと考えている。北川原公園ふれあい花壇の管理も引き続き行う。

・Bプロジェクトについては、部会長は本日欠席されているが、近江妙蓮PRポスター作成や大日堂の近江妙蓮

鑑賞会への協力と合わせて、橋が建設中である湖南幹線沿いの野洲川の場所に、近江妙蓮をPRする大きな

看板を設置できたらよいと考えていると伺っている。ただし、「１万円を超える備品購入費」は、まるごと活性化推

進支援交付金の対象外となっており、大きな看板となると１万円を超えると思われるため、作成は難しいと思わ

れる。

・主にCプロジェクト部会員が投稿している河西まるごとブログについて、コロナ禍でイベント等が中止される中、活

用しようにも掲載する情報がない。他プロジェクトからの情報や自治会からの情報も掲載できるよう連携できると

よい。開催した結果の投稿だけでなく、これから開催するイベントの周知の投稿もできるとよい。また、鳩の森公

園に設置している樹木銘板の維持管理をしていくとともに、鳩の森公園の生き物紹介パネルを作成してくれてい

る蛾鳥クラブと連携して、子どもを集めての鳥の観察会等をしてもよいと考えている。その場合、他プロジェクトのイ

ベントとタイアップできるとよい。

・Dプロジェクトで例年開催しているどろんこ遊び大会については、開催地となる田の整備が部会員だけでは不可

能であることから、例年開催されている守山青年団主催パディバレーボールにより田が整備された２週間後くら

いに開催しているのが実状であり、パディバレーボールが中止された場合はどろんこ遊び大会も開催できない。コロ

ナ禍で中止となった場合、コロナ禍でも開催できるような手法の他のイベントの開催について考えたい。

・まるごと活性化プランについて、平成26～平成30年度までの第１次５カ年計画が終わり、第２次５カ年計

画の３年目という状況である。令和５年度で第２次５カ年計画の５年が終了する。第３次があるのか、まる

ごと活性化プラン自体が終了となるのかはわからないが、終了した場合、各プロジェクトの事業をどう引き継ぐの

か、学区として、受け皿をどうするのかを考えていく必要がある。

・令和４年度の各部会の体制について、自治会長には各部会のどれかに入ってもらっている。今年度で退任さ

れる自治会長が７名いる状況だが、引き続き部会員として残ってもらい、さらに、来年度からの新任自治会長

７名にいずれかの部会に入ってもらう。コンスタントに除草作業等を行うAプロジェクトが人数が多く必要であるこ

とから、割り振りとしては、BプロジェクトとCプロジェクトに新任自治会長１名ずつ、それ以外の５名の新任自治

会長はAプロジェクトに入ってもらうこととする。

・来年度予算については、全プロジェクトとも規模を下げることなく実施できるよう要求してほしい。

・令和４年度の各部会の体制について決定した。

・来年度予算については、全プロジェクトとも規模を下げることなく実施できるよう要求する。

次回以降に

ついて
・令和３年度の企画委員会は今回で終了予定で、令和４年度以降に次回開催予定

決定事項

会議名： 令和３年度第１回まるごと活性化企画委員会

議題

会議要旨

河西会館　小会議室

河西会館職員２名

学区長（Dプロジェクト部会長）、副学区長（Cプロジェクト部会員）、

令和３年度事業報告・決算状況および令和４年度の方向性について

幹事（Aプロジェクト部会長）、Cプロジェクト部会長


